

新年明けましておめでとうございます。旧年中は、弊社のクラフトキットをご利用いただき、誠に有り難うございました。本年も変わらぬご愛顧のほど、よろしく願い申し上げます。

寒の入りを迎え、いよいよ冬本番です。冬といえばコタツにみかんですが、我が家の1歳7か月になる息子はこのみかんが大好物。みかんを見せるとキャッキヤと笑いながら食べます。でもそれは家の中だけの話で、外でみかんを渡すとよそ行きの顔で静かに食べます。どうやら人前に出ると緊張しやすい性格のようです。公園でも他の子どもたちと遊ぼうとするものの、誰かが寄ってくると恥ずかしくなり、よそ行き顔のままそそくさと私たちの元に戻ってきます。1歳半検診では「外でさまざまな刺激を経験するのが良いですよ」とアドバイスをもらいました。そんなある日、妻が地域の広報誌で「ビームピストル体験会」というものを見つけました。息子はお風呂場でよく小さな水鉄砲のおもちゃで遊ぶので、もしかしたら興味を持つかもしれないと思い、参加することにしました。銃弾の代わりにビームを発する安全なルールで、ベビーカーも一緒に入れるとのこと、参加のハードルが低かったのも後押しになりました。ちなみに、ピストル射撃といえば、パリ五輪でトルコ代表選手がゴーグルなどの装備なしで銀メダルを獲得し、ゲームの「無課金プレイヤー」に例えられて「無課金おじさん」と呼ばれ話題になったのを覚えていますか？その人気も影響してか、体験会は大盛況でした。参加してみると、実際のピストルはとても本格的な形状で、照準を合わせて引き金を引くだけの単純な動作が驚くほど難しい！後ろでベビーカーに座る息子は、「これはすごいピストルだ」という顔で興味津々に見つめながら、私たちのぎこちない射撃をじっと観察しています。何度か挑戦するうちにコツをつかみ、ようやく的の中心に当てられるようになると、射撃の奥深さにすっかり引き込まれました。的を狙い続ける中、ふと息子に目を向けると、声を出さずにぼろぼろと涙を流しているのを見てハッとしました。どうやら私たちが射撃に没頭しすぎて、構ってもらえず寂しかったようです。慌てて大好きなみかんを渡すと、すぐに笑顔を取り戻してくれました。帰り道、妻と「体験するなら、みんなで一緒に楽しめるものもいいね」と話しました。まずは息子がもう少し大きくなり、さくらほりきりのキットと一緒に作る日を楽しみに待ちたいと思います。息子のペースで成長を見守りながら、家族で小さな冒険を重ねていけたらと願っています。

さて、今回のお知らせでは、暖かな春を感じるような新製品を多数ご案内しています。日本の春を代表する桜をはじめ、黄色やオレンジなどの明るい花々は見ると元気になるようなデザインです。また縁起の良い吉祥画なども。楽しく作って元気になれる、また周りの方の幸運や健康を願う贈り物にもなるクラフトキットの数々をぜひご確認いただき、色々な手作りに挑戦してみてください。また、大好評のお雛さまシリーズに加え、端午の節句シリーズも新登場しました。節句祝いにはもちろんですが、季節を感じる手作りとしてもインテリアとしてもおすすめです。ぜひご覧ください。

これから本格的に寒さが増す季節となりますので、お体に気を付けながら手作りで楽しい時間をお過ごしください。(山)

